

## Deutsch-österreichischer Pflegeeinsatz auf den Erlwiesen



© Gabriele Pfundner

Wir bekamen Besuch von einer Gruppe aus Deutschland, die im Rahmen einer Seminarreihe Bildungsreisen zum Grünen Band macht. Unsere Geschäftsführerin stv. Mag.a Gabriele Pfundner führte die Gäste zu den Erlwiesen bei Bernhardsthal und informierte sie über das Grüne Band, die Aufgaben des Naturschutzbund, die Projekte am Grünen Band und die Besonderheiten der Marchtaler Silbergrasfluren, die auf den Erlwiesen vorkommen. Danach wurde selbst Hand angelegt und ein Pflegeeinsatz durchgeführt.

Mehr zur Reise der deutschen Gruppe mit schönen Fotos gibt's auf <https://gruenesbandeuropa.wordpress.com/>

Mehr zu den Erlwiesen bei Bernhardsthal finden Sie [hier](#).

